

Fußballcamp in Uganda wird bestens angenommen

10.01.2016 18:46 von Albrecht Morast



Wieder erreichte unsere Redaktion eine Nachricht aus Uganda, die nachfolgend zu lesen ist:

1. Tag des Fußballcamps in Uganda! Grandioser Auftakt mit geschätzt 500 Kindern!

Das ist Afrika: Kinder kommen und gehen, mit Händen und Füßen müssen die sprachlichen Differenzen überbrückt werden, chaotische Zustände und trotz allem immer ein Lächeln!

Man kann es wohl kaum vorstellen, wie 500 Kinder auf zwei Sportplätzen, die mehr oder weniger gemäht sind, auch nur halbwegs trainieren können. ABER: Mit Geduld und Freude gelingt hier alles. Nachdem wir die Kinder in Gruppen aufgeteilt haben, ging es dann los: Kopfball, Slalom, Sprints und Tanzen!

Kurzes Fazit: Fröhliche Kinder, erschöpfte Trainer, Sonnenbrand (hier hat es mindestens 30 Grad aufwärts...) & jede Menge Vorfreude auf das, was folgt :)

Euer Help- & Sommermärchen-Team

Bericht von Alicia Heffner

Von dem zweiten Trainingstag berichtete Thilo Jaufmann, dass wieder weit mehr als 500 Kinder bei dem Fußballcamp dabei waren. Glücklicherweise lösten sich die teilweise chaotischen Verhältnisse vom Vortrag auf, denn es kam eine große Unterstützung von einheimischen Coaches. Höhepunkt ist für die Kinder das abendliche Kino.

An dieser Stelle möchte sich die Redaktion für die Berichte und Bilder aus Uganda ganz herzlich bedanken und freut sich auf weitere Informationen.